Iftarmahl der Islamischen Föderation und der Schura Bremen

Friedenstunnel ist Gast beim Fastenbrechen 03. April 2024

















Die Schura Bremen und die Islamische Föderation Bremen haben als die beiden großen Islamverbände in festlichem Rahmen das Fastenbrechen gefeiert. Regina Heygster und Gunnar Zropf, Vorsitzende des Friedenstunnel-Vereins, gehörten zu den rund 300 Gästen. Neben Bürgermeister Fecker und Bürgerschaftspräsidentin Antje Grotheer(Foto 2.v.r.) sprach u.a. Murat Çelik zu den Gästen. Ömer Faruk Coban führte durch den Abend. Imam Bilal Güney sprach das Gebet, bevor das köstliche Essen serviert wurde. Regina Heygster und Gunnar Zropf teilten den Tisch mit der Vorsitzenden des muslimischen Hochschulbunds, Sevim Özkan (Foto links), Elombo Bolayela, SPD (Foto Mitte) sowie zwei jungen Vertretern der Islamischen Föderation.